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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Clankriminelle im Asylverfahren“ 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie hoch ist der Anteil von Personen aus „libanesich-kurdischen Großfamilien“ bei den 3332 

Fällen der in der Außenstelle des BAMF unrechtmäßig beschiedenen Asylanträgen? 

 

2. Wieviele Personen davon werden längerfristig in Bremen und Bremerhaven untergebracht sein 

und wie hoch sind die Kosten dafür insgesamt bisher gewesen? 

 

3. Welche Erkenntnisse hat der Senat über bereits aufgenommene kriminelle Tätigkeiten dieser     

    sich auf dem Gebiet des Landes Bremen aufhaltenden Neumitglieder der Clanfamilien?  

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  
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